

## ArcelorMittal ouvre deux nouvelles lignes de production à Revigny-sur-Ornain

by Usine Nouvelle - vendredi, juin 19, 2015

<http://correspondances.fr/arcelormittal-ouvre-deux-nouvelles-lignes-de-production-a-revigny-sur-ornain/>

**Spécialisée dans l'étirage à froid de barres d'acier, l'usine ArcelorMittal de Revigny-sur-Ornain démarre deux lignes de production à haute valeur ajoutée représentant un investissement de 3,6 millions d'euros.**

L'ambition du « *zéro défaut* » se traduit par un investissement de 3,6 millions d'euros sur le site ArcelorMittal de Revigny-sur-Ornain (Meuse). Spécialisé dans l'étirage de barres d'acier de 8 à 80 mm de diamètre, le site ouvre deux nouvelles lignes de production dédiées à des aciers à plus forte valeur ajoutée présentant un contrôle qualité accru. Le site de 90 salariés produit annuellement 47 000 tonnes d'acier entrant dans la fabrication de 2 000 produits différents dans l'industrie automobile, le machinisme agricole, la mécanique générale ou le négoce. Soutenu par le conseil régional de Lorraine et le GIP Objectif Meuse, l'investissement permettra d'accroître de la production de 15 à 20 000 tonnes supplémentaires.